

Un nouveau service pour l'enfance

L'association Do L'Enfant Dom propose sur le secteur la garde à domicile des enfants dont les parents travaillent à des horaires décalés, comme très tôt le matin, tard le soir ou encore carrément la nuit pendant le week-end ou les jours fériés. Ce service à l'enfance, qui intervient en complément des autres modes de garde, exerce déjà depuis mai 2007 dans le secteur de Rochefort. En 2015, il a étendu ses compétences aux territoires de la communauté d'agglomération de Royan et de Saintes. Il vient de se mettre en place sur le secteur communautaire Charente Arnoult Cœur de Saintonge en s'installant à Saint-Porchaire.

« Nous avons établi un partenariat avec les élus du territoire », indique Elodie Sancier, la directrice de Do L'Enfant Dom, tout en précisant « progresser avec les aides de la Caisse d'allocations familiales, de la région Aquitaine Limousin Poitou-Charentes, le Conseil départemental... »

1,60 € de l'heure

Pour pouvoir accéder au service, les parents doivent dans un premier temps prendre contact avec l'association. Un entretien sera fixé sur rendez-vous à la Maison de l'enfance ou à la CdC de Saint-Porchaire. Si un accord est établi, une professionnelle de l'enfance interviendra à domicile aux heures demandées, sept jours sur sept, pour s'occuper



Un précieux service à domicile pour les enfants et leurs parents.

PHOTO DR

totallement du ou des enfants, du bain au repas en passant par les devoirs...

Ce service social adapté et de proximité a bien évidemment un coût qui s'élève en moyenne à 1,60 € de l'heure, selon le quotient familial des parents, auquel il faut ajouter une cotisation annuelle de 13 euros pour adhérer à l'association.

Cette participation modeste a pu être fixée grâce à la chaîne des partenaires qui « nous soutiennent et nous permettent de progresser à la construction éthique de notre action », tient à préciser Elodie Sancier. **Jacky Loussouarn**

Renseignements au 05 46 84 09 48 ou sur dolenfantdom.com